
未就学児の発達障害児への支援について

問	 乳幼児期の発達障害児は、人間形成に重要

な時期である。児童発達支援の必要性の考え

は。

答（保健福祉部長） 発達障害を早期に発見し、

障害児の特性を周囲が理解し、得意なことを

伸ばしながら苦手を克服していく療育支援を

実施することで社会生活での適応力が向上し

ます。

問	 発達障害児支援は、児童発達支援センター

の充実が必要では。

答（保健福祉部長） 発達障害児の家族を支援

するためには、複数の関係機関が連携し、質

の高い持続性のある支援が必要です。関係機

関が情報の連携を強めることで、児童発達支

援センターの機能の充実も図れます。

幼児期の教育・保育サービスの提供体制の整備

について

問	 幼児教育・保育施設の利用状況は。

答（保健福祉部長） 市内の保育所11ヵ所、認

定子ども園７ヵ所、地域型保育２ヵ所で、利

用定員1,465名のところ1,393名の利用です。

問	 園児に対応する保育士の配置基準は。

答（保健福祉部長） ０歳児は３人に対して１

人、１・２歳児は６人に対して１人、３歳児

は20人に対して１人、４・５歳児は30人に対

して１人となっています。

問	 保育者の人材確保と育成は。

答（保健福祉部長） 保育人材を確保し育成し

ていくことは、子育て環境の充実に必要不可

欠です。民間保育施設から要望を聞き必要な

対策を講じます。

　その他、保育の充実、地域子ども・子育て支

援事業の提供体制の整備、地域子育て支援拠点

事業、小児医療の充実について質問しました。

体育施設の整備について

問	 東横野野球グラウンドの屋外トイレ改修は

どうか。

答（教育部長） 簡易式の洋式トイレを現在の

トイレに隣接して設置の方向で検討します。

問	 テニスコートへのナイター照明を希望する

方が多いがどうか。

答（教育部長） 費用対効果、受益者負担、周

辺住宅への影響等を勘案し検討が必要です。

体育施設の建設や既存施設改修について

問	 弓道場建設を求め、平成28年５月に1,186

名分の署名付き請願書が議会に提出可決され、

平成30年10月に市側から弓道場図面が提示さ

れたが、全く進展がない。今後の計画はどう

か。

答（教育部長） 弓道場建設は、新市庁舎建設

で現在使用している旧安中高校跡地の弓道場

が使用できなくなるため、代替え施設の整備

について、既存施設の活用も含め検討します。

問	 武道場の整備を剣道連盟安中碓氷支部が求

めているがどうか。

答（教育部長） 格技場に柔道場と剣道場があ

り、格技場屋根改修の際、道場の床等も改修

しますのでご理解願います。

問	 子ども用、大人用の屋外バスケットゴール

設置はどうか。

答（教育部長） ドリブル等で騒音が発生する

ため、周辺住民への配慮が必要です。

ネットボールについて

問	 日本ネットボール協会は安中市内に拠点が

あり、身近に指導者がいるので、市内小中学

校の学校体育への導入はどうか。

答（教育部長） 学校毎の選択が基本となりま

す。義務教育段階で身に付ける基本的知識・

技量や運動量、上位学校への接続等を考慮し

検討が必要です。

　その他、体育施設のWeb予約導入、Ｇ-WALK

＋で健康な社会づくりに向けて質問しました。

発達障害児支援・第２期子

ども・子育て支援事業計画

について
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ネットボール…�市内で全国大会も開催されている球技で、誰でも仲良く簡単に楽しめ、接触を避け、安全にプレーすることを基本にして
いる生涯スポーツ。
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